

En souvenir du Ban Saint-Jean

L'association franco-ukrainienne pour la réhabilitation du charnier du Ban Saint-Jean n'a pas fini de remuer ciel et terre afin de faire entendre son message. Un message de paix, de tolérance et d'amitié entre les peuples répété chaque année à l'occasion de la cérémonie du Souvenir.

L'association franco-ukrainienne organise, en partenariat avec les autorités civiles et militaires, une journée de commémoration sur le site du Ban Saint-Jean, ce dimanche 2 juillet en matinée.

Toutes les personnes se sentant concernées ou intéressées sont invitées à se rassembler sur le site à 9h45.

La cérémonie officielle débutera à 10h, face à la stèle, avec mise en place de la ligne protocolaire suivie d'une cérémonie religieuse œcuménique.

Des chants, le dépôt des gerbes, les hymnes, s'enchaîneront, et à 11h30, tout le monde se retrouvera à la salle polyvalente du complexe Isabelle-Wendling pour les allocutions et le verre de l'amitié.



La cérémonie commémorative sur le site du Ban Saint-Jean aura lieu ce dimanche dès 9h45. Photo RL